

Videla se Reunió Secretamente con Tres Ministros Argentinos

El PC Insiste en Llamar a una Coalición Cívico Militar.- Se Dará a la Publicidad el Testamento Político de Perón

(PL, AFP, UPL, IPS y AP) .

BUENOS AIRES, 28 de noviembre. — El comandante general del ejército, teniente general Jorge Videla, se reunió hoy con los ministros de Defensa, Justicia e Interior, para tratar "temas de actualidad nacional".

Según el vespertino local Última Hora, el cónclave realizado en el Ministerio de Defensa fue calificado de "muy importante" y estuvo referido a temas de rigurosa actualidad nacional y vinculados directamente con la situación del país.

Este mediodía, al finalizar la reunión, el ministro del Interior, Angel Robledo, evitó el diálogo con los periodistas y señaló que cualquier tipo de información sobre el encuentro se daría a conocer a través del Ministerio de Defensa.

Sin embargo, ni el titular de la cartera de Defensa, Tomás Vottero, ni el de Justicia, Ernesto Corvalán Nanclares, efectuaron declaraciones sobre lo tratado en la reunión.

CONGRESO DEL PC

Por otra parte, el Partido Comunista Argentino lanzó hoy aquí un llamado a las fuerzas armadas para que integren un "gabinete de coalición cívico-militar" como posibilidad para

"salvar el proceso institucional".

En el marco de la Octava Conferencia Nacional partidaria que finalizó esta noche, el PC reiteró una propuesta que formulara ya hace varios meses teniendo en cuenta "una realidad insoslayable, que es el peso de las fuerzas armadas en el quehacer nacional", a la que agregan ahora una enérgica condena al "terrorismo de ultrazquierda".

Al llamado a las fuerzas armadas o pone sin embargo una advertencia, al consignar la oposición a los denominados operativos antisubversivos porque "so pretexto de la agresión extremista se está avanzando en la supresión de libertades democráticas del pueblo".

La actual situación política fue calificada como "sumamente crítica" y enmarcada por "la actividad impune de las bandas terroristas de ultraderecha y su reacción de ultrazquierda".

El país corre el peligro de verse envuelto en una "guerra civil" dijo el PC, debido a la "conjura golpista que cabalga en el enervamiento del Poder Ejecutivo que no cumple con "un programa profundo de transformaciones económicas".

Entre tanto, las sedes centrales de 2 partidos comunistas de Tucumán mil 400 ki-

lómetros al norte de Buenos Aires fueron voladas con bombas, resultando algunas personas heridas, según fuentes policiales locales.

CONFLICTOS LABORALES

En cuanto a los conflictos laborales, 10 mil trabajadores afiliados al Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA) se congregaron hoy en la plaza de la cercana localidad bonaerense de Morón para repudiar una decisión del Ministerio de Trabajo.

SMATA entiende que un laudo ministerial lesiona su representatividad gremial y favorece a la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), y dispuso medidas de fuerza que cerca de 120 mil obreros están cumpliendo en diversos puntos del país.

Además, se informó a la prensa bonaerense que "en caso de no superarse satisfactoriamente el conflicto laboral de los mineros que trabajan en Río Turbio, tomarían intervención directa las fuerzas de seguridad". Las declaraciones son del subadministrador de Yacimientos Carboníferos Fiscales (YCF), ingeniero Jesús Abaurre quien se refirió a la huelga que desde el sábado pasado mantiene paralizados los yacimientos de carbón de Río Turbio (provincia de Santa

Cruz), en el extremo austral del país y sobre la frontera con Chile.

TESTAMENTO DE PERON

Por otro lado, el diario La Nación informa que dentro de diez o quince días, se revelará al país el "testamento político" del general Juan Domingo Perón, en el que, presuntamente, se proponen los grandes lineamientos que deberían seguir los argentinos para encauzar al país en el cuarto siglo que falta hasta el año 2000.

Por su parte, Angel Robledo, ministro del Interior, dijo hoy que la presidenta Isabel Martínez "ejerce con plenitud sus funciones", saliendo así al cruce de versiones sobre una presunta ausencia del gobierno y renovadas conjeturas en torno a una nueva licencia y aún la supuesta renuncia de la primera mandataria.

La Tesorería General de la Nación informó, por su parte, que el déficit fiscal argentino en los primeros 10 meses de 1975, se incrementó en 293 por ciento, en relación a igual periodo del año anterior.

Señala que ese déficit alcanzó mil 400 millones de dólares.

Por último, 3 hombres fueron muertos hoy por la policía de la provincia de Buenos Aires, en la localidad de Bella Vista, durante un enfrentamiento armado, según informó la repartición policial.

El enfrentamiento se produjo, dijo, cuando una patrulla policial intentó identificar a los ocupantes de un automóvil, que se resistieron. Uno de ellos, una vez muerto, fue identificado como Rogelio Humberto Ortega.

Otros 2 militantes peronistas fueron asesinados a balazos por unos 10 terroristas que huyeron, informó hoy la policía, por lo que el número de víctimas por la ola de violencia política se elevó a 647 en lo que va del año.